



pld – Pressedienst der
Landeshauptstadt Düsseldorf

Herausgegeben vom
Amt für Kommunikation
Rathaus - Marktplatz 2

Postfach 101120
40002 Düsseldorf

Telefon: +49. 211/ 89-93131
Fax: +49. 211/ 89-94179

presse@duesseldorf.de
www.duesseldorf.de/presse
www.facebook.com/duesseldorf
www.twitter.com/duesseldorf

Redaktionsteam:
mb - Michael Bergmann - 97298
bla - Manfred Blasczyk - 93132
bu - Michael Buch - 93134
fri - Michael Frisch - 93115
jäk - Kerstin Jäckel - 93131
vm - Valentina Meissner - 93111
pau - Volker Paulat - 93101
arz - Dieter Schwarz - 93138

Einladung an die Medien

Lichtaktion zum Welt-Diabetestag

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

im Rahmen der Diabeteswoche 2015 werden am Vorabend des Welt-Diabetestages herausragende Gebäude in aller Welt in Blau, der Farbe der Weltgesundheitsorganisation (WHO), beleuchtet. Auch die Landeshauptstadt beteiligt sich an dieser Aktion der WHO.

Der Düsseldorfer Beigeordnete für Gesundheit, Prof. Dr. Andreas Meyer-Falcke, sowie Vertreter des Forums Gesundheitswirtschaft Düsseldorf werden am

Freitag, 13. November, 18 Uhr

auf der rheinabwärtsgelegenen Seite der Oberkasseler Brücke (etwa in Höhe des rechtsrheinischen Ufers) die Lichtaktion per Knopfdruck starten. Ab dann werden herausragende Düsseldorfer Bauwerke wie die Tonhalle, der Rheinturm und auch der ISS Dome blau erstrahlen.

Sie sind herzlich eingeladen, diese Aktion mit Wort und Bild festzuhalten.

Mit freundlichen Grüßen
Kerstin Jäckel-Engstfeld

Weitere Informationen erhalten Sie unter
www.forum-gesundheitswirtschaft.com/aktuelles-veranstaltungen/
oder in der Geschäftsstelle des Vereins MED+ unter 0211.3 55 74 32